

Françoise Sabatier-Morel (F.S.-M.)



Sur une île blanche, banquise ou iceberg à la dérive, deux personnages s'éveillent et cherchent à calmer leur faim et leurs gargouillis. C'est avec deux œufs jaunes qui leur ouvrent encore plus l'appétit que la couleur arrive et avive leur envie. Après le jaune, leur quête se poursuit avec l'apparition du rouge. Une couleur pour oser exprimer leurs émotions, puis vient le bleu de l'océan pour s'émerveiller et voguer plus loin, et enfin le noir pour imaginer toutes les couleurs de l'arc-en-ciel... Sans mots, à la frontière d'un monde burlesque et de la poésie de l'absurde, ce théâtre gestuel évoque par touches colorées la surprise, l'événement qui surgit et qui transforme les personnages. Ici, le corps raconte, les attitudes précisent, les mimiques explicitent. Un spectacle original pour les plus jeunes.



SPECTACLES

## Couleurs!

## AKTEON THÉÂTRE

Du 12 JAN, AU 31 MAR, 2019



A partir de 2 ans. Un enchantement! Les petits, de 2 à 4 ans sont captivés par cette histoire sans parole, ou les couleurs apparaissent comme par magie. Le blanc ouvre cette ronde des couleurs, deux comédiennes s'éveillent, l'une a froid, c'est le blanc de l'hiver, celui de la banquise. L'autre mime ses sensations, ses découvertes, de manière très expressive et capte l'attention des enfants.

Leur gestuelle, très étudiée, est mise en valeur par des costumes stylisés, qui pose le spectacle dans un univers contemporain, épuré et très esthétique. Un bel oiseau blanc survole ensuite la scène pour se percher sur un nid et couver deux oeufs jaunes...

Ces transitions douces sur la palette se font en douceur, les situations évoquées sont bien perçues des petits qui font leurs commentaires et se laissent embarquer dans cette aventure où le rouge, le bleu, puis le noir apparaîtront, pour laisser place à un bel arc en ciel.

Cette création très soignée fait la part belle à l'imaginaire des enfants, à la manière d'un bel album jeunesse. Ne la laisser pas filer !

Durée 35 minutes.

A 10h30 samedi et dimanche, tous les jours pendant les vacances d'hiver.